



2019-1-FR01-KA204-062096

SHARING ECONOMY FOR SENIORS

NEWSLETTER N°2 - MAI 2020

Les nouvelles étapes du projet SHES

Ces dernières semaines, les partenaires du projet SHES ont travaillé à la traduction de l'étude préliminaire. Le partenaire principal, E-seniors, a fourni un résumé des rapports nationaux sur l'économie de partage, en mettant l'accent sur les bonnes pratiques dans chaque pays et sur leurs avantages et utilisation par les seniors. L'étude et le recueil de bonnes pratiques peuvent être consultés [ici](#) et [là](#).

En raison de l'épidémie de coronavirus, les partenaires du projet, qui sont en contact par email, par la plateforme AdminProject et par Skype, ont convenu de reporter certaines activités qui ne peuvent être mises en œuvre maintenant et d'adapter le plan de travail en conséquence.

L'économie de partage en période d'épidémie de coronavirus

L'épidémie de coronavirus a changé nos vies et a touché de nombreuses industries et services, y compris ceux basés sur le partage d'espaces, de véhicules, de services et d'objets. Les mesures de distanciation sociale et de confinement réduisent la propagation du virus mais, par conséquent, nous empêchent également de partager - la compagnie de chacun, mais aussi les espaces et les services.

De nombreux services de partage de base sont fermés : bibliothèques, transports publics, etc. Même les services modernes, rendus possibles par les plateformes d'économie partage en ligne, comme le covoiturage, les séjours touristiques de courte durée et d'autres services, sont laissés en suspens. Certains ont dû fermer temporairement ou définitivement, d'autres ont réduit leur offre ou ont tenté de s'adapter en publiant des directives de sécurité pour les clients et les employés.

D'autre part, certaines plateformes innovantes ont vu le jour : en raison des restrictions de la mobilité, les personnes ne peuvent pas quitter leur domicile (ou alors de manière très limitée) pour acheter des services et des biens, ceux-ci viennent à leur domicile.



La livraison à domicile est effectivement devenue l'un des services les plus florissants à l'époque du Corona : la nourriture des supermarchés, les repas des restaurants, les outils et les appareils, etc. peuvent être achetés en ligne sur les plateformes ou les sites web des entreprises et livrés au domicile des clients.

Par exemple : en Slovénie, comme l'offre de légumes frais cultivés à la ferme et d'autres produits locaux est actuellement limitée, de nouvelles plateformes locales sont apparues, où l'on peut acheter des légumes, des œufs, du pain fait maison, etc., commander une livraison à domicile et payer, le tout en ligne. Certaines plateformes et réseaux sociaux permettent également de mettre en lien des bénévoles et des personnes ayant besoin d'aide et d'assistance. Toutes les plateformes et services en ligne mentionnés ci-dessus sont particulièrement bénéfiques pour un des groupes les plus vulnérables en période de crise du coronavirus - les seniors, qui sont également au centre de notre projet SHES.

Mais plus que jamais, la pandémie actuelle a montré combien certaines initiatives de l'économie de partage sont incertaines et précaires, surtout pour ceux qui y travaillent, ce qui a également été observé et souligné par les partenaires dans leurs rapports nationaux

Suivez-nous dans nos médias sociaux !



Ce projet a été financé avec le soutien de la Commission européenne. Cette communication n'engage que son auteur et la Commission ne peut être tenue responsable de l'usage qui pourrait être fait des informations qui y sont contenues.



Co-funded by the
Erasmus+ Programme
of the European Union